

Liebe, Musik und Chorisma – eine Konzertpremiere

Eichstätt (nov) Aufwendiger hätten die Vorbereitungen des Gesangsensembles Chorisma kaum sein können. Sängersuche, wöchentliche ausgedehnte Chorproben und ein zusätzliches Probewochenende im Barockschloss Alteglofsheim: Am Sonntag, 17. Februar, feiert das neue Konzert „Liebe ist...“ in der Aula der Katholischen Universität Eichstätt Premiere.

Unter der Leitung von Klaus Bucka haben die Sängerinnen und Sänger aus Eichstätt und Ingolstadt ein abwechslungsreiches Repertoire zusammengestellt. Konzertbesucher erwartet eine Rock-Pop-Mischung mit Klassikern wie einem Medley aus verschiedenen



Ihr Probenwochenende auf Schloss Alteglofsheim haben die Sängerinnen und Sänger sehr genossen. Das Konzert „Liebe ist...“ feiert am 17. Februar in der Aula der Universität Premiere.

Foto: Nowak

Songs der Beatles, Udo Lindbergs „Horizont“ oder „I Will Survive“ von Gloria Gaynor. Auch Stücke von Reinhard Fendrich („Weils'd a Herz hast wir a Bergwerk“), Adele („When We Were Young“) oder den Bee Gees („How Deep Is Your Love“) sind Teil des bunten Potpourris. Sogar eine Band ist mit von der Partie und sorgt für eine mitreißende musikalische Untermauerung. Konzertbeginn ist am Sonntag, 17. Februar, um 18.30 Uhr, Einlass ist ab 18 Uhr.

Karten gibt es bei der Geschäftsstelle des EICHSTÄTTER KURIER oder bei Chormitgliedern. Der Eintritt beträgt 10 Euro, ermäßigt 8 Euro.